

COMUNICADO DE PRENSA

El arquitecto, profesor invitado del Máster de Cooperación de la UIC, impartirá una conferencia el 19 de enero en el COAC. En el Máster también participará el 26 de enero Esteban León, *Disaster Management Specialist* de UN Habitat.

El cofundador de Architecture for Humanity, Cameron Sinclair, en la UIC en su primera visita a España



Nova 5, Barcelona).

Barcelona, 11 de enero de 2011.- En su primera visita a España, el cofundador de la ONG <u>Architecture for Humanity</u>, y máximo exponente de la arquitectura de emergencia, Cameron Sinclair, será durante una semana profesor invitado del nuevo <u>Master International Cooperation: Sustainable Emergency Architecture (official)</u> de la Universitat Internacional de Catalunya (UIC), que forma parte del prestigioso programa de Erasmus Mundus. Invitado por la UIC, Cameron Sinclair ofrecerá una conferencia abierta al público el próximo 19 de enero a las 19.00h en la Sala de Actos del Colegio de arquitectos de Catalunya (Plaça

Cameron Sinclair es cofundador de la ONG Architecture for Humanity que tiene como misión generar soluciones arquitectónicas a crisis humanitarias. Desde 1999, la organización ha trabajado en 38 países en proyectos que varían desde escuelas, clínicas y viviendas de bajo coste hasta el desarrollo sostenible a largo plazo. A lo largo de sus 10 años recién cumplidos, AFH ha sido reconocida internacionalmente por sus iniciativas de reconstrucción en el sur de Asia, el área del Golfo de EEUU afectado por el Huracán Katrina, y ahora en Haití.

Sinclair fue ganador del <u>premio TED en 2006</u>, con el que creó el <u>Open Architecture Network</u>, la primera comunidad *open source* (de código abierto) en red dedicada al intercambio de soluciones innovadoras y sostenibles de diseño para mejorar las condiciones de vida de comunidades necesitadas. Ha recibido el Premio Nacional de Diseño, es *miembro honorario* vitalicio del *Royal Society of Arts*, y es uno de los *Líderes Jóvenes* del Mundo del Foro Económico Mundial. Ha contribuido y editado varias publicaciones, entre ellas el popular libro <u>Design Like You Give a Damn</u>, y escribe regularmente para varios medios en internet como el Huffington Post.

Cameron Sinclair dará clases durante cuatro días junto con Nathaniel Corum, que trabaja

estrechamente con la organización hace varios años y es conocido más recientemente por su colaboración en la construcción del Plastiki.

Sobre AFH

La organización juega un papel importante conectando a arquitectos, ONGs locales, y grupos cívicos a potenciales donantes para llevar a cabo proyectos que contribuyen a la mejora social, ambiental y económica a través de la arquitectura. Además de su sede en San Francisco, cuenta con más de 60 *chapters* (capítulos locales) en 25 países con más de 4.650 voluntarios. **Uno de esos capítulos, el primero de España, fue fundado aquí en Barcelona por Giovanna Carnevali, ahora directora de este Máster oficial que se imparte en la UIC.**

Sobre el Máster El

Master official de Sustainable Emergency Architecture de la UIC es uno de los pocos en el mundo que enfoca la práctica de arquitectura en la respuesta a lugares afectados por desastres naturales, extrema pobreza y crisis humanitarias. Además de Cameron Sinclair, este año el curso ha contado con la participación de arquitectos especializados en este ámbito, de la talla de Simón Vélez y Sergio Palleroni. El siguiente invitado será **Esteban León**, *Disaster Management Specialist* de UN Habitat, del 24 al 27 de enero.

Para más información sobre el máster, visita la web o síguelo en Facebook y Twitter.

Más información y entrevistas:

Elena Castellarnau

Responsable de Prensa UIC | <u>elenac@uic.es</u> | 932541847

Ana Cañizares

Coordinadora de Promoción del Máster de Cooperación | anagcan@gmail.com | 636 627 413